



Título: Afirmación precisa que hace referencia al tema en torno al cual gira la propuesta de intervención educativa

Identifica el proyecto, es claro, conciso, original y expresa el objetivo del proyecto y genera interés de inmediato. No excede las 15 palabras

Título: traducción en un segundo idioma

Apellidos separados por un guión, Nombres - Apellidos¹

¹ Afiliación institucional: Fundación Universitaria Los Libertadores/ Facultad Ciencias de la Educación/ Especialización en xxxxxxxxxxx / Grupo de Investigación xxxxx/ Bogotá, D. C., Colombia

*email: usuario@libertadores.edu.co

Resumen

No exceda las 250 palabras. Escriba en un párrafo con oraciones cortas que describan lo relevante de cada parte del manuscrito, incluyendo los siguientes apartados: Objetivo, Métodos y materiales, Resultados y discusión, y Conclusiones. Utilice Arial 12 para los títulos y Arial 11 para el cuerpo del texto, con interlineado de 1,15 y sin sangrías. No incluya en el resumen cuadros, tablas, figuras ni citas bibliográficas. Evite el uso de símbolos poco comunes y abreviaturas. Justifique ambos lados del margen.

Palabras clave: Máximo cinco palabras clave, en orden alfabético, revisadas en Tesauro UNESCO, separadas por coma.

1. Planteamiento del problema

El planteamiento del problema muestra coherencia y cohesión, evidencia relevancia internacional, nacional y local con citas de autores, y presenta datos organizados que fortalecen la argumentación. La pregunta de investigación es clara y relacionada con el problema. La extensión es de 2 páginas.

2. Justificación del proyecto

La justificación es clara, bien estructurada y argumentada, muestra la relevancia y necesidad del proyecto, y destaca su contribución innovadora y contextualizada a la solución del problema identificado en una página.

3. Objetivos general y específicos

Los objetivos, tanto el general como los específicos, están claramente definidos y son coherentes entre sí. El objetivo general es preciso y abarca de manera completa el propósito del proyecto, mientras que los objetivos específicos son detallados, medibles y directamente alineados con el objetivo general, proporcionando una guía clara para la culminación del proyecto.

3.1 Objetivo general

3.2 Objetivos específicos

4. Marco de referencia

El marco de referencia está claramente definido y estructurado, con una revisión exhaustiva de la literatura



actual. Integra teorías, conceptos y estudios previos de manera coherente, mostrando una comprensión profunda del tema y su contexto. No exceda las 2 páginas.

5. Estrategia metodológica aplicada

Describe el contexto y la población intervenida, destacando aspectos sociales, culturales, territoriales, económicos, ambientales y tecnológicos. Señala las características más relevantes de la población. Presenta una descripción completa de las fases, actividades e instrumentos utilizados para recopilar datos. Indica claramente la contribución del proyecto a alguna línea de investigación del grupo TIETS. La propuesta debe tener máximo 3 páginas.

6. Resultados y discusión

Los resultados se exponen y analizan claramente, sin opiniones personales, alineados con los objetivos y apoyados en autores relevantes. Se utilizan ayudas visuales claras para facilitar el entendimiento. En la discusión, se interpretan detalladamente los resultados y se analizan sus implicaciones. Los resultados finales deben indicarse en 4 a 6 párrafos.

Todo proyecto de intervención en curso indicará resultados parciales, si es proyecto de intervención terminado indique resultados finales.

7. Conclusiones

Las conclusiones dan respuesta a la pregunta de investigación basándose en el análisis de resultados y en los objetivos planteados.

Muestra una descripción precisa de los aspectos más relevantes obtenidos en el proyecto.

Referencias

Todas las referencias utilizadas en el texto del documento aparecen en este aparte y están listadas con las indicaciones de las normas APA séptima edición.

Las referencias presentadas fueron apoyo en la construcción y desarrollo del proyecto de intervención.

Ejemplo

Autores, iniciales, (año), título del artículo, título completo de la revista, volumen, (edición), números de página. o “Doi” del artículo (este último opcional).

Cantor-Marentes, H., & Cortés-Dussán, G. (2022). Educación para el desarrollo sostenible, avifauna y cartografía social en Sibaté, Cundinamarca. Revista Germina, 4(4), 119–134.
<https://doi.org/10.52948/germina.v4i4.510>

Notas: La extensión de la ponencia del Proyecto de Intervención de Especializaciones se establece en un intervalo, entre 5 hasta 12 páginas incluyendo referencias.

Los títulos estarán en letra Arial 12 puntos.

El texto estará en letra Arial 11 puntos y el interlineado de todo el texto será de 1,15.

Los párrafos estarán justificados a la izquierda y derecha.

El aparte de las referencias se escribirá en Arial 11 puntos, con sangría francesa de 1,27 cm.

No utilice pies de página.

La ponencia debe tener una estructura clara y lógica que facilite su comprensión, tiene conexiones sólidas y cohesión entre ideas y párrafos.